



AGENDA MODIFICADA
Anotado en la página 9
06 de abril, 2023

MESA DIRECTIVA DE EDUCACIÓN
REUNIÓN REGULAR
2309 TULARE STREET
SALA DE JUNTAS, SEGUNDA PLANTA
FRESNO, CA 93721-2287
board.fresnounified.org

AGENDA
MIÉRCOLES, 12 DE ABRIL DE 2023
***4:30 P.M. (SESIÓN CERRADA) *7:00 P.M. (SESIÓN ABIERTA)**

*LOS TIEMPOS DESIGNADOS PARA LOS TEMAS DE CONFERENCIA/DISCUSION SON ESTIMACIONES.

Nota: Habrá estacionamiento disponible para las reuniones después de las 5:00 P.M. en el pabellón de estacionamiento de la calle N, ubicado en la esquina sureste de las calles Tulare y "N" entrada por la calle "N". Los asistentes a la reunión de la Mesa Administrativa de Educación sin tarjetas clave deben presentarse en la cabina del estacionamiento para ser escaneados por el asistente. Por favor, NO saque un boleto. Además, la Ciudad de Fresno no hará cumplir los parquímetros de calle en esta zona después de las 6:00 p.m., de lunes a viernes.

Para la seguridad de todos los que asisten a las reuniones administrativa de Fresno, todos los que ingresan a la Sala Administrativa de Educación están sujetos al escaneo de detectores metálicos. El uso de detectores metálicos está aprobado bajo la Política de la Mesa Directiva de Educación 5145.12. No se permitirán los siguientes artículos: alcohol, drogas ilegales, cuchillos o armas de fuego.

En cumplimiento de la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, las personas que requieran asistencia especial para acceder a la sala de reuniones de la Mesa Directiva de Educación, para acceder a los documentos escritos que se discuten en la reunión de la Mesa Directiva de Educación, o para participar de otra manera en las reuniones de la Mesa Directiva de Educación, por favor póngase en contacto con la presidenta de la Mesa Directiva de educación o la Oficina de la Mesa Directiva de Educación al 457-3727. La notificación al menos 48 horas antes de la reunión permitirá al distrito hacer arreglos razonables para garantizar la accesibilidad a la reunión de la Mesa Directiva de Educación y proporcionar las adaptaciones, ayudas auxiliares o servicios necesarios.

Todo miembro del público que desee dirigirse a la Mesa Directiva de Educación deberá presentar una tarjeta de orador en la que se especifique el tema o temas que desea tratar. La tarjeta debe enviarse antes de que la presidenta de la Mesa Directiva de Educación anuncie el elemento de agenda específico.

Hay materiales públicos disponibles para inspección pública en nuestro sitio web en: board.fresnounified.org

SERVICIOS DE TRADUCCIÓN: Disponible en español y hmong en la sala de reuniones bajo petición.

***4:30 P.M.**

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los asuntos de la agenda de la sesión cerrada.

RECESO para Sesión Cerrada para discutir los siguiente:

1. Expulsiones de estudiantes de conformidad con la Sección 35146 del Código de Educación.
2. Conferencia con el negociador laboral - (Sección 54957.6 del Código de Gobierno); Negociador(es) del Distrito Escolar Unificado de Fresno: David Chávez y Paul Idsvoog; Organizaciones de Empleados: FTA, CSEA, Capítulo 125, CSEA, Capítulo 143, SEIU, Local 521, FASTA/SEIU, Local 521/CTW, CLC, Fresno Unified Building & Construction Trades/FTA; International Association of Machinists and Aerospace Workers (IAMAW), Empleados no representados: Todos los empleados directivos, confidenciales y supervisores.
3. Disciplina/despido/liberación/reasignación/renuncia del empleado público.
4. Empleo público/nombramiento - (Sección 54957 del Código Gubernamental).
 - a. Director
 - b. Superintendente Educativo
 - c. Director
5. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios existentes (Sección 54956.9(d)(1) del Código Gubernamental).
 - a. Informe de litigios de gestión de riesgos
6. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios previstos/pendientes/amenazados (Sección 54956.9(d)(2) del Código Gubernamental).
 - a. Recepción de una reclamación conforme a la Ley de Reclamaciones Gubernamentales
Denegar reclamación GL22-0927-7709

***7:00 P.M., RECONVOCAR** e informar las medidas tomadas durante la sesión cerrada, si las hubiera.

JURAMENTO DE LEALTAD

Joseph Aquino, miembro estudiantil, liderará el saludo de la bandera.

ESCUCHAR Informes de los Representantes de la Junta Estudiantil

Se ofrece una oportunidad para escuchar comentarios e informes de los representantes de la Mesa estudiantil de la preparatoria McLane. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

ESCUCHAR Informe del Superintendente

COMUNICACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA/SUPERINTENDENTE

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los elementos de la agenda de consentimiento

TODOS LOS ASUNTO DE LA AGENDA son considerados rutinarios por la Mesa Administrativa de Educación y serán promulgados por una moción. No habrá discusión por separado de los elementos a menos que un miembro de la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado de Fresno lo solicite, en cuyo caso, los elementos se considerarán después de la aprobación de la Agenda de Consentimiento.

A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO

A-1, APROBAR Lista de Personal

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva de Educación esta la Lista de Personal, Apéndice A, tal como se presentó. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: no hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: David Chavez, teléfono 457-3548.

A-2, ADOPTAR Conclusiones de Hecho y Recomendaciones de la Mesa Administrativa de Educación del Distrito Escolar de Fresno

La Mesa Directiva de Educación recibió y consideró las Conclusiones de los hechos y las recomendaciones de los Paneles Administrativos del Distrito resultantes de las audiencias sobre casos de expulsión y readmisión realizadas durante el período transcurrido desde la Reunión Ordinaria de la Mesa Directiva de Educación del 22 de marzo de 2023. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-3, APROBAR Actas de la reunión previa

En las carpetas de la Reunión, se incluyen las minutas preliminares para la Reunión Ordinaria de la Mesa Educativa del 8 de marzo de 2023. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito. Persona de Contacto: Superintendente Dr. Robert G. Nelson, teléfono 457-3884.

A-4, ADOPTAR la Resolución 23-43, proclamando abril de 2023 como el Mes de la Biblioteca Escolar

En las carpetas de la reunión se incluye una resolución que proclama abril de 2023 como Mes de la Biblioteca Escolar. El Mes de las Bibliotecas Escolares es una celebración patrocinada por la Asociación Americana de Bibliotecarios Escolares. Durante el mes de abril, se alienta a los bibliotecarios maestros y técnicos de medios bibliotecarios a crear actividades para apoyar a su escuela y comunidad local en la celebración del papel esencial de los programas bibliotecarios escolares fuertes. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-5, Resolución ADOPT 23-49, Solicitud de renovación de exención de definición de edificio escolar para J.E. Young Academic Center y programa de educación especial Fulton

Incluida en las carpetas de la reunión y recomendada para su adopción está la Resolución 23-49 solicitando una renovación de la exención del distrito de la definición de "edificio escolar" del Código de Educación para el Centro Académico J.E. Young ubicado en 822 N. Abby Street y el programa de Educación Especial Fulton ubicado en 3058 N. Millbrook Avenue hasta el 11 de abril de 2025. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Paul Iidsvoog, teléfono 457-3134.

A-6, APROBAR Cita al Comité de Supervisión de Bonos de Ciudadanos

Se recomienda que la Mesa Directiva de Educación apruebe el nombramiento de Wanda Hemmitt como miembro del Comité de Supervisión de Bonos Ciudadanos (CBOC). La Sra. Hemmitt es nominada por el miembro de la Mesa Directiva de Educación, Thomas. El papel de la CBOC, que se reúne trimestralmente, es garantizar que los ingresos de los bonos se gasten únicamente para los fines establecidos en las medidas de votación. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal en el distrito en este momento. Persona de contacto: Paul Iidsvoog, teléfono 457-3134.

A-7, APROBAR Acuerdo con Break the Barriers (Rompe las Barreras)

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye un acuerdo con Break the Barriers (Rompe las Barreras). Break the Barriers (Rompe las Barreras) se asociará con el Departamento de Preparación Universitaria y Profesional/Aprendizaje Extendido para proporcionar lecciones de natación para hasta 540 estudiantes en los grados de jardín de infancia de transición a duodécimo. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: fondos suficientes por un monto de \$79,920 están disponibles a través del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-8, APROBAR Acuerdo con Coach Fleck Consulting

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye un acuerdo con Coach Fleck Consulting. Coach Fleck Consulting se asociará con el Departamento de Preparación Universitaria y Profesional/Aprendizaje Extendido para brindar lecciones de natación para hasta 620 estudiantes en los grados de kindergarten de transición a duodécimo. Las lecciones enfatizarán las habilidades técnicas y la seguridad en el agua. Además, Coach Fleck Consulting brindará lecciones de buceo para 90 estudiantes de segundo a duodécimo grado. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Fondos suficientes por un monto de \$143,400 están disponibles a través del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-9, APROBAR Convenio con Education & Leadership Foundation

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye un acuerdo con Fundamentos de educación y liderazgo. Educación & Fundación de Liderazgo se asociará con el Departamento de Preparación Universitaria y Profesional/Aprendizaje Extendido para proporcionar a las familias información sobre el Campamento de Verano y apoyo para la inscripción en las escuelas primarias individuales para promover la participación de los estudiantes en el Campamento de Verano 2023. Oportunidades. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$58,905.07 a través del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-10, APROBAR Acuerdo con Fresno Chaffee Zoo

En las carpetas se incluye un acuerdo con Fresno Chaffee Zoo. El zoológico de Fresno Chaffee se asociará con el Departamento de Aprendizaje Ampliado/Preparación/Aprendizaje Universitario y Profesional para proporcionar programas móviles del zoológico durante 14 días de Summer Academy en 28 sitios escolares del Distrito Escolar Unificado de Fresno. Los servicios del programa incluyen presentaciones interactivas de animales embajadores que se alinearán con los Estándares de Ciencia de Próxima Generación. Cada programa móvil del zoológico consta de hasta cuatro presentaciones de 30 minutos por sitio escolar y se puede realizar en dos sitios escolares por día para un total de hasta 112 presentaciones móviles del zoológico. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$22,540 a través del Programa Ampliado de Oportunidades de Aprendizaje. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-11, APROBAR Acuerdo con Academia de alto rendimiento, LLC.

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye un acuerdo con Academia de alto rendimiento LLC. Academia de alto rendimiento LLC se asociará con el Departamento de Preparación Universitaria y Profesional/Aprendizaje Extendido para crear y proporcionar contenido de marketing y eventos de alcance comunitario. Estos eventos se realizarán en escuelas primarias individuales para aumentar la conciencia y la comprensión de los estudiantes y las familias sobre las oportunidades del campamento de verano de 2023. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Fondos suficientes por un monto de \$267,313 están disponibles a través del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-12, APROBAR el acuerdo multianual con Key Government Finance para actualizaciones, suscripciones y soporte de la infraestructura de red central, filtro de contenidos y cortafuegos

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye información sobre el acuerdo multianual con Key Government Finance de Development Group, Inc. para actualizaciones anuales, suscripciones y asistencia de la infraestructura de

red central de Cisco, el filtro de contenidos Cisco Umbrella y el cortafuegos Cisco Firepower. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes en el Presupuesto tecnológico por la cantidad anual de \$383,554. Persona de contacto: Tami Lundberg, teléfono 457-3560.

A-13, Acuerdo multianual APROBAR con finanzas gubernamentales clave para actualizaciones y soporte técnico de sistemas de telecomunicaciones del distrito

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye información sobre el acuerdo multianual con Key Government Finance de Development Group, Inc. para las actualizaciones anuales y el soporte técnico de los sistemas de telecomunicaciones Cisco del distrito. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles en el presupuesto de Tecnología de la Información por la cantidad anual de \$184,671. Persona de contacto: Tami Lundberg, teléfono 457-3560.

A-14, APROBAR Anexo al Acuerdo con Kincade Productions, LLC.

En las carpetas se incluye un acuerdo con Kincade Productions, LLC. Las certificaciones reconocidas por la industria representan conocimientos o habilidades demostradas por los estudiantes que se alinean con las expectativas de la industria y a menudo se requieren para el empleo dentro de ciertas industrias. Kincade Productions, LLC. ofrece una certificación reconocida por la industria para asistentes de producción que se utiliza dentro de las industrias de televisión y cine para puestos de nivel de entrada. El apéndice amplía el acuerdo actual del distrito para incluir a los estudiantes de producción de video en las escuelas secundarias Hoover y McLane. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$10,425 a través del presupuesto de Educación Técnica de Carrera. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-15, APROBAR Acuerdo con Michael O'Neill

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye un acuerdo con Michael O'Neill para proporcionar asistencia técnica y trabajo de diseño del sistema de datos de la División de Instrucción. Debido a la necesidad de que las escuelas cumplan con los plazos para la presentación de datos precisos, se necesita un consultor con experiencia tanto en la escuela como en información técnica para apoyar las presentaciones de las escuelas del Distrito Escolar Unificado de Fresno y los departamentos de la División de Instrucción. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Fondos suficientes por un monto de \$30,000 están disponibles en el presupuesto de la Oficina Académica Principal. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

A-16, APROBAR el Acuerdo y el Contrato a cuentas con Tyler Technologies, Inc.

En las carpetas se incluye información sobre un acuerdo con Tyler Technologies. Para garantizar el transporte seguro de cada estudiante y la eficiencia para el Departamento de Transporte, una nueva solución de software de gestión de

transporte, simple de usar, pero integral, está dirigida para una implementación 2023/24. La nueva solución incluirá una aplicación que permitirá a los padres rastrear fácilmente la ubicación del autobús escolar ayudándolos a prepararse para dejar o recoger a sus hijos en la parada del autobús. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$295,052 en el presupuesto del Departamento de Transporte. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-17, APROBAR adjudicación de la licitación 23-27, bandejas de comida compostables

En las carpetas se incluye la información de la Oferta 23-27, Bandejas Compostables de Comida para establecer precios fijos para las charolas compostables de comida utilizadas en los Programas de Nutrición Infantil del distrito. Estas charolas de comida serán utilizadas en nuestro Programa de Desayuno Escolar, Programa Nacional de Almuerzo Escolar y Programa Super Snack. El acuerdo es por un término de un año con la opción de prorrogar por dos periodos adicionales de un año y comenzará el 13 de abril de 2023. El personal recomienda premiar al postor responsable y con menor respuesta: The Platinum Packaging Group (Paramount, CA) \$812,425. El Superintendente recomienda su aprobación. Impacto fiscal: En el Fondo de Cafetería se dispone de fondos suficientes por un monto de \$812,425. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-18, APROBAR Adjudicación de la Oferta 23-33, Nuevo Edificio de Usos Múltiples de la Escuela Primaria Del Mar

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye información sobre la Oferta 23-33, Nuevo Edificio de Usos Múltiples de la Escuela Primaria Del Mar. El proyecto es para la construcción de un nuevo edificio multiusos de 9,444 pies cuadrados con un escenario, almacenamiento de música separado, baños para estudiantes, área de servicio de alimentos con equipos y un salón para el personal que reemplazará la cafetería construida en 1947. También se incluye un nuevo edificio de aprendizaje temprano de siete aulas, reubicando y renovando la biblioteca y el edificio administrativo para el acceso y la seguridad del campus. El personal recomienda adjudicar al postor responsable y con menor capacidad de respuesta: Davis Moreno Construction, Inc., (Fresno, California) \$ 23,922,682. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$23,922,682 en el Fondo de la Medida M. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-19, APROBAR la adjudicación de la solicitud de calificaciones 23-10, Servicios de transporte

Se recomienda que la Mesa Directiva de Educación apruebe la Solicitud de Calificaciones (RFQ) 23-10, Servicios de Transporte. Esta RFQ calificará a un grupo de transportistas de autobuses chárter calificados y proveedores de transporte alternativo para transportar estudiantes, personal y acompañantes para eventos y actividades escolares. El plazo es de tres años con la opción de renovar

por dos períodos adicionales de un año y comenzará el 13 de abril de 2023. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Los fondos serán proporcionados por los presupuestos de cada centro o departamento. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-20, APROBAR las Resoluciones 23-47 y 23-48 para los Acuerdos de Compra y Venta e Instrucciones de Custodia para propiedades ubicadas cerca de la esquina suroeste de Kings Canyon Road y Minnewawa Avenue

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva de Educación y recomendado para su aprobación es Resolución 23-47 "Una resolución de la Mesa de Síndicos del Distrito Escolar Unificado de Fresno que aprueba la compra de una parcela de tierra de 8.73 acres ubicada en 1010 S. Minnewawa Avenue en el sureste de Fresno y hace hallazgos bajo la Sección 15004 (b) de las pautas de la Ley de Calidad Ambiental de California (CEQA)", y la Resolución 23-48 "Una resolución de la Mesa de Síndicos del Distrito Escolar Unificado de Fresno que aprueba la compra de una parcela de tierra de 9.02 acres ubicada cerca de la intersección de Kings Canyon Road y Minnewawa Avenue en el sureste de Fresno y haciendo hallazgos bajo las pautas de CEQA Sección 15004 (b)". El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Hay fondos suficientes disponibles por un monto de \$1,200,000 en la Subvención de Incentivo de Educación Técnica Profesional y \$613,795 disponibles de los fondos del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-21, DENEGAR Reclamación GL22-0927-7709

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva de Educación hay un Reclamo por Daños por un menor, caso GL22-0927-7709. El Superintendente recomienda que se deniegue la reclamación, y que el asunto se remita a Gestión de Riesgos del distrito para su tratamiento posterior. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

A-22, RATIFICAR Órdenes de Compra desde el 01 de enero de 2023 hasta el 31 de enero de 2023 – Informe primario

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye información sobre las órdenes de compra emitidas desde el 1 de enero de 2023 hasta el 31 de enero de 2023. Se presentan dos puntos del orden del día para ratificar las órdenes de compra. El primer punto incluye el Informe Primario con todas las órdenes de compra emitidas durante las fechas informadas, excepto aquellas que pueden presentar un posible conflicto de intereses para un miembro individual de la Mesa Directiva de Educación. Todas las órdenes de compra restantes figuran en el Informe Complementario y se presentan como segundo punto del orden del día. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: La financiación figura en las páginas adjuntas. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-23, RATIFICAR órdenes de compra desde el 01 de enero de 2023 hasta el 31 de enero de 2023 – Informe suplementario

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye información sobre las órdenes de compra emitidas desde el 1 de enero de 2023 hasta el 31 de enero de 2023. Se presentan dos puntos del orden del día para ratificar las órdenes de compra. El primer punto incluye el Informe Primario con todas las órdenes de compra emitidas durante las fechas informadas, excepto aquellas que pueden presentar un posible conflicto de intereses para un miembro individual de la Mesa Directiva de Educación. Todas las órdenes de compra restantes figuran en el Informe Complementario y se presentan como segundo punto del orden del día. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: La financiación figura en las páginas adjuntas. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

**FIN DE LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO
(VOTACIÓN NOMINAL)**

B. AGENDA DE CONFERENCIA/DISCUSIÓN

***7:45 P.M.**

B-24, PRESENTAR y DISCUTIR Fresno Unificado Global 2030 Idioma mundial y Expansión del idioma

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluye una presentación para discutir una solicitud de la Mesa Directiva de Educación. Esta actualización sobre la expansión del idioma y el idioma mundial en el distrito proporcionará detalles organizados por región, oferta de idiomas y escuela. La presentación está alineada con los objetivos de California Global 2030 centrados en las oportunidades de aprendizaje de idiomas para los estudiantes durante su experiencia de preescolar a duodécimo grado. Los cursos de idiomas del mundo y del patrimonio cultural, así como los programas de inmersión en dos idiomas, siguen creciendo en nuestro distrito, ya que nos esforzamos por dotar a los estudiantes de las habilidades del siglo XXI en la economía global. Entendemos que las competencias en lenguas del mundo ayudan a los alumnos a relacionarse con las ricas y diversas culturas, herencias e idiomas que existen en el mundo. Impacto fiscal: Los fondos se incluyen en el Fondo General. Persona de contacto: Dra. Natasha Baker, teléfono 457-3731.

***8:00 P.M.**

B-24a, OPORTUNIDAD para la Divulgación Pública y RATIFICACIÓN del Acuerdo de Negociación Colectiva Negociado para los Años Escolares 2022/25 entre el Distrito Escolar Unificado de Fresno y el Sindicato Internacional de Empleados de Servicios, Local 521

En los cartapacios de la Junta se incluye una copia del Acuerdo Tentativo entre el Distrito Escolar Unificado de Fresno y el Sindicato Internacional de Empleados de Servicio, Local 521. De conformidad con el Código Gubernamental 3547.5, todas las disposiciones principales de los convenios colectivos deben presentarse en una reunión pública del empleador de escuela pública antes de que éste concluya un convenio por escrito con un representante exclusivo. El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: El costo estimado se incluye en el acuerdo de divulgación. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

C. RECIBIR INFORMACIÓN E INFORMES

C-25, RECIBIR las modificaciones propuestas para los estatutos de la Mesa Administrativa de Educación

En las carpetas de la Mesa Directiva de Educación se incluyen revisiones propuestas para las siguientes cinco leyes de la Mesa Directiva de Educación (BB) y un Anexo (E):

- Estatuto de la Mesa Directiva de Educación 9250 Remuneración, reembolso y otros beneficios
- Estatuto de la Mesa Directiva de Educación 9320 Reuniones y Avisos
- Estatuto de la Mesa Directiva de Educación 9322 Orden del día/Materiales de la reunión
- Estatuto de la Mesa Directiva de Educación 9323 Comportamiento en las reuniones
- Estatuto de la Mesa Directiva de Educación 9323.2 Acciones de la Mesa Directiva de Educación
- Anexo 9323.2 Acciones de la Mesa Directiva de Educación

Estas revisiones cumplen con las recomendaciones y prácticas recomendadas de la Asociación de Mesas Directiva Escolares de California. Estos artículos se devolverán para su aprobación en una futura reunión de la Mesa Directiva de Educación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Ambra O'Connor, teléfono 457-3838.

C-26, RECIBIR Revisiones propuestas para políticas de la Mesa directiva de Educación

En las carpetas de la Mesa Administrativa de Educación se incluyen revisiones propuestas para las siguientes cinco Políticas de la Mesa Administrativa de Educación (BP):

- BP 0420.4 Autorización de Escuela Charter
- BP 0420.41 Supervisión de Escuelas Chárter
- BP 0420.42 Renovación de Escuelas Charter
- BP 0420.43 Revocación de Escuelas Chárter
- BP 6163.2 Animales en la escuela

Estas revisiones cumplen con las recomendaciones y prácticas recomendadas de la Asociación de Mesa Directiva Escolares de California. Los artículos se devolverán para su aprobación en una futura reunión de la Mesa Directiva. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Ambra O'Connor, teléfono 457-3838.

COMUNICACIONES ORALES NO PROGRAMADAS

Las personas que deseen dirigirse a la Mesa Directiva de Educación sobre temas dentro de la jurisdicción de la materia de la Mesa Administrativa de Educación, pero **que no** figuran en esta agenda, pueden hacerlo en este momento. Si desea dirigirse a la Mesa Directiva de Educación sobre un tema específico que figura en la agenda, debe hacerlo cuando se llame a ese tema específico. Las personas deberán presentar una tarjeta de orador especificando el tema que desean abordar. La tarjeta debe presentarse antes de que la presidenta de la Mesa Administrativa de Educación anuncie las comunicaciones orales no programadas.

Si bien las limitaciones de tiempo quedan a discreción de la presidenta de la Mesa Directiva de Educación, en general los miembros del público estarán limitados a un máximo de tres (3) minutos por orador para un total de treinta (30) minutos de comentarios del público según lo designado en este orden del día. La Mesa Directiva de Educación reconoce que las personas pueden solicitar a la Mesa Directiva de Educación que responda a preguntas o a declaraciones realizadas durante comunicaciones orales no programadas y, de conformidad con el Reglamento de la Mesa Directiva de Educación 9323, la Mesa Directiva de Educación no tomará ninguna medida ni debatirá ningún punto que no aparezca en el orden del día publicado, excepto en los casos autorizados por la ley.

Los miembros del público que tengan preguntas sobre asuntos del distrito escolar pueden presentarlas por escrito. La Mesa Directiva de Educación Administrativa remitirá automáticamente al Superintendente las solicitudes formales que se le presenten en este momento. El miembro del personal correspondiente les dará respuestas a las preguntas.

D. APLAZAMIENTO

PRÓXIMA REUNIÓN PROGRAMADA
JUEVES 20 DE ABRIL DE 2023 TALLER DE LA MESA
MIÉRCOLES, 26 DE ABRIL DE 2023